

UN DEPART DE MISSIONNAIRES

LE 3 novembre prochain, à 8 heures du matin, dans l'église paroissiale d'Outremont, chemin Sainte-Catherine (tramway de la rue Bleury), aura lieu la cérémonie, toujours touchante, d'un départ de missionnaires. Trois Soeurs de l'Immaculée-Conception partent pour la Chine, où elles vont rejoindre leurs soeurs de Canton, afin de travailler avec elles à la conversion des infidèles. Il y aura une allocution de circonstance. Puis, les partantes se rendront à la gare Windsor, d'où elles partiront, à 10 heures avant-midi, pour Vancouver et le Pacifique. On nous prie d'inviter à cette cérémonie tout spécialement les jeunes filles catholiques de Montréal que la grâce de Dieu éprouve et sollicite.

UNION SAINT-JEAN

Archevêché de Montréal, 15 octobre 1910.

M. l'abbé Anthime Carrières, curé de Saint-Charles à Montréal, décédé ce jour, était membre de l'UNION SAINT-JEAN, *Section d'une Messe.*

G. DAUTH, ch.,
Secrétaire de l'Union Saint-Jean.

SOCIÉTÉ D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, 15 octobre 1910.

M. l'abbé Anthime Carrières, curé de Saint-Charles à Montréal, décédé aujourd'hui, était membre de la SOCIÉTÉ D'UNE MESSE.

EMILE ROY, chan.,
Chancelier.